

Viaje de convivencia de los cargos festeros 2022

Redacción - 07/09/2022

Este pasado fin de semana se celebró la tradicional jornada de convivencia de los cargos festeros 2022.

Un año más la ciudad de Torrevieja y el Hotel La Laguna acogieron estas jornadas que comenzaron el sábado 3 de septiembre y en la que participaron las Bellezas de la Fiesta acompañadas por los Capitanes, miembros de la Junta Directiva, Raís y Rey Jaime I; uniéndose al día siguiente por la mañana el Mantenedor del Acto de Proclamación de Capitanes y Bellezas, Fernando Jaén. Jornadas que sirvieron para conocer mejor a cada uno de los cargos además de preparar y ensayar los distintos actos que durante las fiestas se celebrarán.



El sábado por la tarde la experta en protocolo Begoña Hernández impartió la segunda y última de las charlas de protocolo e imagen a los cargos 2022 la cual giró en torno al Acto de Proclamación de Capitanes y Bellezas, y se incidió especialmente en los consejos protocolarios.

Al día siguiente se realizó una visita a las salinas de Torrevieja donde pudieron conocer las instalaciones salineras y todo el proceso de elaboración de la sal.

Para finalizar la jornada nos visitó el Alcalde de Crevillent José Manuel Penalva y la Concejala de Servicios Públicos Noemí Candela. El viaje contó con el patrocinio del Grupo Ortolá y la colaboración del Excmo. Ayuntamiento de Crevillent. La Asociación de Fiestas quiere agradecer a ambos su colaboración y hacerla extensible al Excmo. Ayuntamiento de Torrevieja por el trato recibido.